

[31 Juli - 23 Agustus 2008]
HIMAKOVA GOES TO

HIMAKOVA GOES TO...
Studi Konservasi Lingkungan (SURILI) 2008
TAMAN NASIONAL BUKIT BAKA-BUKIT RAYA (TNBBBR)
PROVINSI KALIMANTAN BARAT
Melestarikan “Heart of Borneo” untuk Mengantisipasi Perubahan Iklim

Himakova akhir-akhir disibukkan dengan persiapan SURILI yang akan dilaksanakan dari tanggal 31 Juli – 23 Agustus 2008. SURILI ini merupakan kegiatan unggulan yang dilaksanakan setiap tahun oleh Himpunan Mahasiswa Konservasi Sumberdaya Hutan dan Ekowisata (HIMAKOVA).

Studi Konservasi Lingkungan (SURILI) 2008 berlokasi di Taman Nasional Bukit Baka-Bukit Raya (TNBBBR) selama ± 3 minggu. Kegiatan ini bertujuan untuk mendapatkan data dasar potensi hayati TNBBBR yang dapat digunakan dalam melestarikan “Heart of Borneo” sebagai salah satu langkah untuk mengantisipasi perubahan iklim yang bisa saja terjadi di TNBBBR dimasa mendatang. Hasil dari kegiatan ini diharapkan dapat digunakan dalam menyempurnakan strategi pengelolaan kawasan TNBBBR.

Bentuk kegiatan yang dilakukan adalah eksplorasi yang difokuskan kepada Burung, Herpetofauna (reptil dan amfibi), Mamalia, Kupu-kupu, Gua dan Flora hutan hujan pegunungan tropis. Selain itu, juga dilakukan pengukuran produktivitas penutupan lahan, mengukur kualitas air, wawancara dan diskusi serta pengamatan budaya sosial masyarakat lokal, mendokumentasikan keanekaragaman hayati serta obyek ekowisata dan kondisi sosial budaya masyarakat lokal di TNBBBR.

Kegiatan ini mendapat respon yang baik dari PC Sylva UNTAN Pontianak, ini dibuktikan dengan pihak PC Sylva UNTAN mengirimkan ± 8 orang mahasiswanya untuk bergabung dalam pengambilan data. Kegiatan ini bekerjasama/di sponsori oleh Pemda Bogor, Alaskusuma Group, IRATA dan TNBBBR. Jumlah peserta yang diberangkatkan ± 70 orang anggota Himpunan Mahasiswa Konservasi Sumberdaya Hutan dan Ekowisata (HIMAKOVA). Awal dari SURILI ini adalah upacara pelepasan yang dipimpin oleh Dekan Fakultas Kehutanan Dr. Ir. Hendrayanto M, Agr. Pelepasan dilaksanakan pada tanggal 28 Juli 2008.

Untuk memperlancar kegiatan ini, pada tanggal 27 Juli 2008 panitia SURILI 2008 memberangkatkan 5 orang mahasiswa dari Departemen Konservasi Sumberdaya Hutan dan Ekowisata sebagai team pendahulu, team pendahulu memastikan bagaimana kondisi dilapangan dan menyiapkan segala sesuatu yang dibutuhkan di TNBBBR.